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Consulta di Sant’Alessandro - Villasanta (MB) 

Riunione 02/2016 del  25 gennaio 2016 

VERBALE 

La Consulta di Sant'Alessandro si è riunita presso i locali del CAI, in via Leonardo da 
Vinci 68, il giorno 25/01/2016 alle ore 21:00, ha discusso e deliberato in merito ai 
seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
 
1. Firma verbale riunione precedente 
2. Bellinzona e Immorlano relazionano su incontro con Sindaco su Villasanta 

Village e varie 
3. Approfondimento punti Organizzazione e comunicazioni, calendario 
4. Priorità d'intervento 
5. Sicurezza 
6. Valutazione logo 
7. Varie ed eventuali 
 
Presenti i seguenti membri:  
• Bellinzona Stefano (Coordinatore) 
• Immorlano Giovanni (Segretario) 
• Bramati Nadia 
• Lomuscio Giuseppe 
• Lusetti Guido 
• Sala Emanuela 
Assenti i seguenti membri: 
• Panzeri Valentina 
 
Essendo presenti 6 membri su 7 la seduta è valida. 
 
Assiste alla seduta Christian Beretta, fino alle ore 22:15 circa. 
 
I lavori hanno inizio alle 21:15.  

1.  Firma verbale riunione precedente 
Viene data lettura del verbale relativo alle precedente riunione dell’8 gennaio 2016 
che viene contestualmente firmato dai membri della Consulta. 

2.  Bellinzona e Immorlano relazionano su incontro con Sindaco su 
Villasanta Village e varie 

Immorlano relaziona i consiglieri in merito all’incontro avuto con il Sindaco il 21 
scorso. Viene riferito che Ornago ha brevemente introdotto alcune questioni relative al 
quartiere che possono riguardare l'attività della Consulta.  
In particolare: 
• Il Sindaco ha evidenziato una crescente richiesta della cittadinanza per interventi 

mirati a migliorare la sicurezza e ha indicato come l'amministrazione abbia 
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aumentato a 30 il numero di videocamere che coprono il territorio, oltre 
all’uniformazione del software di controllo. 

• Ornago riferisce di un primo incontro con il Curatore fallimentare della Società 
Villasanta Village Srl in Fallimento avvenuto nel mese di dicembre. È' stata 
confermata l'escussione delle fidejussioni concesse a garanzia dei lavori a suo 
tempo rilasciate. La liquidazione è prevista nel corso dell'anno corrente. Le somme 
verranno utilizzate per la realizzazione della palestra e per l'esecuzione delle opere 
di urbanizzazione primarie previste dalla Convenzione originaria con l'operatore. 

• L'Amministrazione intende richiedere alla Curatela interventi, da effettuarsi nel 
breve periodo, mirati al contrasto del degrado dell'area e a migliorare, per quello 
che è possibile, la viabilità intorno alla stessa.  

• Nel Parco Sala, in Via Segantini, verrà mantenuta l’attuale configurazione con 
destinazione ad area giochi e non è prevista la realizzazione di un’area 
“sgambamento cani” che, invece, è in ipotesi in Piazza Canova o, alternativamente, 
in Via Loi o in Via Doria. 

• Nell'area di Via Meucci, originariamente oggetto di un piano di urbanizzazione non 
eseguita dall'operatore, con le disponibilità derivanti dell'escussione della 
fidejussione verrà realizzato un parcheggio pubblico; 

• Via Toti, collegamento sterrato tra Via Baracca e Via Molino Sesto Giovane, sarà 
asfaltata in quanto già previsto nel piano di intervento Comunale; 

• Verrà inoltrata all’Ufficio Lavori Pubblici la segnalazione effettuata relativa alla 
presenza di buche in Via Baracca. 

• Il Sindaco ha confermato l'avvenuta assegnazione del bando per la realizzazione 
dello studio idrogeologico relativo all'area Via Baracca, Via Montello e Via della 
Resega. A questo riguardo Lusetti rileva come ad oggi dal sito del Comune non 
risulti ancora la determina specifica e suggerisce di acquisire informazioni circa il 
nome del professionista aggiudicatario e sul contenuto dell'incarico assegnato. 

3.  Approfondimento punti Organizzazione e comunicazioni, 
calendario 

Con riferimento al terzo punto all'ordine del giorno: si conviene che, per favorire l'uso 
degli strumenti disponibili sulla piattaforma di Google, tutti i consiglieri si debbano 
dotare di indirizzi di posta elettronica “Gmail”.  

4.  Priorità d'intervento 
Viene rinviata la discussione relativa al quarto punto all’ordine del giorno. 

5.  Sicurezza 
Si evidenzia la ricezione di una mail inviata da un residente del quartiere che segnala 
possibili strumenti mirati a favorire una maggior partecipazione e attenzione della 
collettività al controllo di quanto accade nel vicinato (Associazione Controllo del 
Vicinato). Per valutare le connesse implicazioni /opportunità, si decide di contattare 
sia l'Associazione indicata che il cittadino segnalatore. 

6.  Valutazione logo 
Viene approvata la bozza del logo con la chiesetta ed il profilo della cascina; si decide 
di rinviare la scelta dei dettagli e la definizione del motto. 

7.  Varie ed eventuali 
Nessuna. 
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Alle ore 23.00, evasi gli argomenti all'ordine del giorno, si chiude la riunione 
convocando la Consulta per il giorno 22/02/2016 alle ore 21:00 presso la Sede CAI in 
Via L. Da Vinci 68 – Villasanta. 
 
Tutti e 6 i membri presenti hanno partecipato all’intero svolgimento dei lavori. 
 
Il Segretario Il Coordinatore 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Giovanni Immorlano Stefano Bellinzona 
 
I membri della Consulta 
 
…………………………………….……. …………………………………….…… 
Nadia Bramati Giuseppe Lomuscio 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Guido Lusetti Valentina Panzeri 
 
…………………………………….…… 
Emanuela Sala 


